

Fr. 30. 7 99

Mangfall-Bote

## Aus dem Volksmusikarchiv

# Das Volksmusikarchiv zieht um

Nach längerer Planungsphase laufen derzeit die Umbauarbeiten am zukünftigen Gebäude des Volksmusikarchivs des Bezirks Oberbayern in Bruckmühl auf vollen Touren. Die Marktgemeinde Bruckmühl vermietet dem Bezirk Oberbayern das 1913 erbaute ehemalige Krankenhaus, das seit etwa 20 Jahren als zusätzliches Schulgebäude benutzt wurde. In der Bevölkerung wird dieses Gebäude deshalb „Krankenhausschule“ genannt.

Es wurde bereits begonnen, die verschiedenen Bestände und Arbeitsbereiche des Volksmusikarchivs schrittweise ins neue Archivgebäude umzuziehen. Dadurch treten verständlicherweise beim Archivbetrieb und bei den Besuchertagen Einschränkungen auf. Auch viele gewohnte Angebote der Volksmusikpflege, wie das Volksmusikwochenende in Seon, müssen deshalb heuer aus Haushalts- und Zeitgründen entfallen. Jetzt suchen die Mitarbeiter des Volksmusikarchivs Helfer für den weiteren Umzug:

*Der Umzug unserer Bestände (Bibliothek, Handschriften, Nachlässe, Tonträger, Veröffentlichungen) erfordert bewußt sorgfältige Arbeit und unzählig viele Hände und Handgriffe! Deshalb*



**Die ehemalige Krankenhausschule, hier noch eingerüstet, wird bald die neue Arbeitsstätte des Volksmusikarchivs sein.**

*w möchten wir uns an die Freunde des Volksmusikarchivs und der Volksmusikpflege wenden mit der Bitte um Mithilfe. Helfen Sie uns einpacken, tragen, transportieren – leichtere und schwerere Gegenstände!*

*Bei der Möblierung des neuen Archivgebäudes verwenden wir aus Spargründen bewußt überwiegend gebrauchte Büromöbel und Schränke. Diese müssen vor der Aufstellung saubergemacht werden. Bitte helfen Sie uns putzen und transportieren!*

*Unser Aufruf geht an alle Volksmusikfreunde, die sich dem Archiv verbunden fühlen – Einzelpersonen, Familien, Freundeskreise und Ver-*

*eine. Spendieren Sie dem Volksmusikarchiv und der Volksmusikpflege des Bezirks Oberbayern einen Tag Ihrer wertvollen Zeit – und helfen Sie damit Steuergelder sparen, die der Volksmusikarbeit des Bezirks Oberbayern wieder zugute kommen können. Für besonders fleißige Helfer halten wir natürlich auch Anerkennungsgeschenke bereit.*

*Schreiben Sie ans Volksmusikarchiv des Bezirks Oberbayern, 83052 Bruckmühl, und teilen Sie uns mit, wann Sie im August Zeit haben, bei welcher Arbeit Sie mithelfen können. – Wir nehmen mit Ihnen Kontakt auf und freuen uns auf Ihre Mitarbeit.*

*Eva Brückner*